

Repsol celebra la Semana Internacional del Voluntariado con ARBA y Cruz Roja Cartagena

Empleados del complejo industrial de Repsol en Cartagena han colaborado con la asociación ARBA en la recuperación de la biodiversidad en el entorno del faro de Cabo de Palos y han entregado 50 kits de eficiencia energética a Cruz Roja Cartagena para familias vulnerables.

Repsol y su Fundación han celebrado la Semana Internacional del Voluntariado que se ha organizado del 14 al 20 de octubre con distintas actividades.

En el caso de Cartagena, el director del complejo industrial, Antonio Mestre, ha entregado hoy al presidente de Cruz Roja Cartagena, Andrés Ros, 50 kits de eficiencia energética, que la entidad distribuirá entre personas en situación de vulnerabilidad y pobreza energética.

Los kits, que permitirán a las familias ser más eficientes en sus hogares, incluyen desde regletas, hasta bombillas led, pasando por burletes para puertas y ventanas para aislar las viviendas del frio.

Además, en el marco de la Semana Internacional del Voluntariado de Fundación Repsol, y en colaboración con la asociación ARBA, empleados del complejo industrial de Repsol en Cartagena participaban el pasado sábado en el proyecto de restauración ambiental que está desarrollando la entidad en el entorno del faro de Cabo de Palos, y con el que se busca la erradicación de especies invasoras, sustituyéndolas por arbustos y flora autóctona. Empleados de Repsol, junto a familiares y miembros de ARBA trabajaron en el entorno reponiendo marras y plantando nuevas especies con el objetivo de contribuir a la recuperación de la biodiversidad.